

**¡Tu negocio se podrá ver aquí!**  
Escríbenos en [laotraverdadperiodico@gmail.com](mailto:laotraverdadperiodico@gmail.com)  
**Cel: 321 219 8885** **LAOTRAVERDAD**  
Información independiente

## Petro admite necesidad de importar gas tras cierre de negocio con Venezuela

by LaOtraVerdad — 13 marzo, 2025 in Actualidad, Nación, Portada

0



[Sigue las noticias en nuestro canal de WhatsApp](#)

**ANUNCIATE AHORA:** **317 784 0929** **321 219 8885** **Clasificados LOV**  
[laotraverdad.co/clasificados](http://laotraverdad.co/clasificados)

**La cancelación de las licencias de exportación de petróleo venezolano por parte de Trump llevó a Ecopetrol a descartar un acuerdo con Pdvs. Ahora, el gobierno busca traer gas de Catar, pese a los altos costos del proceso.**

La política energética del gobierno de Gustavo Petro enfrenta un nuevo revés tras la decisión de Estados Unidos de cancelar las licencias de exportación de petróleo venezolano, un movimiento que cerró la posibilidad de importar gas desde ese país. Ante este escenario, Ecopetrol decidió no avanzar en un acuerdo con Pdvs para traer gas a Colombia mediante un gasoducto.

El presidente Petro, quien anteriormente sostuvo que el país no necesitaba importar gas, ahora ha reconocido que los recursos disponibles no son suficientes para cubrir la demanda nacional. Esta admisión marca un giro en su postura sobre la autosuficiencia energética.

**QUICK START. HIGH CPMS** **Join Adsterra**

▪ Puede leer: **Consulta popular de Petro: ¿Puede definir el futuro de las reformas laboral y de salud?**

En respuesta a la nueva realidad, el gobierno propone que Ecopetrol importe gas desde Catar a "precios razonables". Sin embargo, expertos en el sector energético han expresado dudas sobre la viabilidad de esta alternativa, debido a los elevados costos asociados con la licuefacción del gas y su transporte desde el Medio Oriente.

El precio del gas en Colombia ya ha comenzado a aumentar en varias regiones, lo que ha generado preocupación entre los consumidores y las industrias que dependen de este recurso. Aunque el gobierno ha señalado a los privados como responsables de las alzas, analistas sostienen que las fallas en los planes de transición energética del Ejecutivo también han contribuido a la crisis.

**Vende fotos de stock, vectores y PSD en**

### CONVIERTETE EN AGENTE FIFA

**¿PARA QUE ME SIRVE EL CURSO?**  
Aprenderás leyes y estatutos, **dominarás reglamentos y códigos de ética**  
El curso expide un certificado de asistencia y con ello **te prepararás para presentar el examen de agente FIFA**  
**MODALIDAD VIRTUAL: 2025**  
**DESDE EL 17 DE ENERO AL 22 DE MARZO**

### TRANSFORMA TU VIEJO TV EN SMART

LA FORMA DE VER TV EN IBAGUÉ  
**RE-EVOLUCIONA**  
**PRE-ORDENA**  
**LOV play** **LOV play** **+**

Sigue el canal de Laotraverdad.co en WhatsApp

**LAOTRAVERDAD**  
Información independiente  
QR code

El plan de importar gas desde Venezuela fue una de las apuestas del gobierno de Petro para garantizar el suministro sin recurrir a mercados más lejanos. No obstante, la inestabilidad en las relaciones entre Caracas y Washington terminó frustrando esta opción, lo que dejó a Colombia con menos alternativas viables.

Mientras el gobierno busca una solución, el sector energético advierte que los costos del gas importado podrían trasladarse a los consumidores finales, encareciendo aún más los servicios y afectando la competitividad de las empresas que dependen de este insumo.

- **Puede leer: Petro crítica a Katherine Miranda por celebrar el hundimiento de la reforma laboral**

La incertidumbre sobre el futuro del suministro de gas también ha generado inquietud entre los inversionistas del sector, quienes consideran que la falta de una política clara podría frenar el desarrollo de nuevos proyectos y exploraciones en el país.

Ante este panorama, el gobierno enfrenta el reto de garantizar la estabilidad energética sin que ello implique un incremento desmesurado en los costos para los ciudadanos, un desafío clave en medio de la discusión sobre la transición energética y la seguridad energética de Colombia.



Tags: Catar | crisis energética | Ecopetrol | Estados Unidos | Gustavo Petro | importación de gas | PDVSA | precio del gas | transición energética | Venezuela

Sigue el canal de Laotraverdad.co en WhatsApp!

## Nombramiento en Hacienda del Líbano refuerza vínculos con la corriente política de Jaramillo

byLaOtraVerdad — 13 marzo, 2025 inActualidad, Política, Portada, Región, Salud

0



Facebook | Twitter | LinkedIn | Whatsapp

Sigue las noticias en nuestro canal de WhatsApp



**La designación de Mario Montoya como Secretario de Hacienda del Líbano, Tolima, evidencia la consolidación de un bloque político entre la alcaldesa Beatriz Valencia, Guillermo Alfonso Jaramillo, el diputado Carlos Reyes y el excongresista José Elver Hernández "Choco".**

El reciente nombramiento de Mario Montoya como Secretario de Hacienda del Líbano, Tolima, ha generado debate en el ámbito político local, pues su cercanía con la corriente del exministro Guillermo Alfonso Jaramillo refuerza la hipótesis de un pacto político previo a las elecciones.

Según denuncias, antes de los comicios, Jaramillo habría apoyado a la entonces candidata Beatriz Valencia con una estrategia mediática que incluyó marchas y protestas simbólicas en defensa de la salud, lo que habría servido para posicionarla en la contienda electoral.

CONVIERTETE EN AGENTE FIFA

Regístrate hasta el 17 de Febrero del 2025  
INGRESA A:  
laotraverdad.co/agentesfifa  
ENTRA AL GRUPO DE WHATSAPP

TRANSFORMA TU VIEJO TV EN SMART

LOV play LOV play

Sigue el canal de Laotraverdad.co en WhatsApp

▪ Puede leer: **Concejo de Ibagué exaltará al ministro Guillermo Alfonso Jaramillo**

Dicha estrategia habría sido orquestada desde Bogotá e Ibagué con la participación de José Elver Hernández "Choco", jefe político de la alcaldesa, y el diputado liberal Carlos Reyes. Con la llegada de Valencia al poder, este equipo se ha consolidado en la administración municipal.

Uno de los hechos que refuerzan esta tesis es el manejo del Hospital Alfonso Jaramillo Salazar, cuya intervención prometía mejoras en el sistema de salud. Sin embargo, denuncias ciudadanas indican que el servicio ha empeorado y que el único cambio visible ha sido el de color político, pasando de un dominio azul a uno rojo.



En medio de estas disputas políticas, el nombramiento de Mario Montoya ha generado inquietud en la comunidad. Montoya, quien trabajó como jefe de presupuesto en la Alcaldía de Ibagué durante la administración de Jaramillo, ha proyectado recaudar más de 8.000 millones de pesos en 2025, con el objetivo de alcanzar un presupuesto total de 16.000 millones de pesos en ingresos propios.

Para lograr esa meta, la administración municipal contempla medidas como órdenes de pago, embargos y secuestro de bienes, lo que ha despertado preocupación entre los habitantes del Líbano y propietarios de inmuebles, negocios y vehículos sujetos a impuestos municipales.

▪ Puede leer: **MinSalud responde a orden de arresto contra Guillermo Alfonso Jaramillo: "El fallo fue cumplido"**

La percepción en el municipio es que el nombramiento en la Secretaría de Hacienda no responde solo a criterios técnicos, sino que obedece a un acuerdo político que fortalece la influencia de Guillermo Alfonso Jaramillo en la administración de Beatriz Valencia.

Mientras la ciudadanía expresa su inconformidad, el gobierno local deberá demostrar que las decisiones tomadas no obedecen a intereses políticos sino al bienestar de los libanenses, quienes demandan una gestión eficiente y transparente.

Tags: Beatriz Valencia, Carlos Reyes, Guillermo Alfonso Jaramillo, Hospital Alfonso Jaramillo Salazar, José Elver Hernández "Choco", Líbano Tolima, Mario Montoya, Política local, recaudo municipal, Secretaria de Hacienda



Sigue el canal de Laotraverdad.co en WhatsApp



# Casa Rosa en Ibagué sin funcionamiento deja sin refugio a víctimas de violencia de género

byLaOtraVerdad — 13 marzo, 2025 inActualidad, Ciudad, Portada

0



CONVIERTETE EN AGENTE FIFA

